

April 26th, 2024

À tous les membres du Département de Pédiatrie, au nom de la Directrice, Dre Beth Foster

Cette semaine, je ferai une pause dans nos célébrations régulières de promotions pour saluer les efforts exceptionnels déployés au cours des dix dernières années par notre directeur associé des services professionnels, le **Dr Bob Barnes**. Bob quitte ses fonctions à la fin du mois pour passer le relais à un nouveau shérif.

Lorsque Bob a accepté ce poste, il pensait qu'il serait confronté à un défi majeur au cours des premières années, alors qu'il aidait à préparer le déménagement vers le campus de Glen et supervisait le déménagement et notre installation dans notre nouvel environnement. Il était loin de se douter que le déménagement, qui s'est déroulé avec une précision militaire, ne serait que l'échauffement d'un défi bien plus grand. Le nombre d'heures que Bob a passées en réunions d'urgence, à tous les niveaux, au cours des trois années qu'a duré la pandémie pourrait bien dépasser le nombre total d'heures de travail normales dans le même laps de temps. Rien de tout cela n'a été facile. Pourtant, d'une manière ou d'une autre, il a réussi à nous tirer d'affaire, sans montrer de signes de frustration et en ne montrant qu'occasionnellement des signes de fatigue.

Ayant été aux premières loges pour observer le travail de l'ADPS au cours des trois dernières années, je me sens qualifié pour affirmer qu'il s'agit d'un travail très difficile. La pandémie a ajouté un tout nouveau niveau de complexité, mais même lorsque le COVID s'est essoufflé (ou que nous avons cessé d'y prêter attention), de nouveaux défis lui ont été lancés régulièrement : la triple-démie, d'importantes pénuries de personnel, les grèves, une panne OACIS de 10 jours...., le tout en plus des activités habituelles de l'ADPS, qui n'ont pas cessé non plus. Au cours de ma première année en tant que présidente et cheffe, Bob et moi nous sommes rencontrés chaque semaine, au lieu d'un mois, en raison de la quantité de problèmes à traiter. C'était aussi l'occasion pour Bob de m'enseigner les nuances de l'administration hospitalière. Je lui en serai toujours reconnaissante. Je sais que la gentillesse dont Bob a fait preuve à mon égard est la même dont il fait preuve à l'égard de tout le monde. C'est tout simplement Bob.

Je pense que Bob est impatient de retrouver la vie tranquille (?) d'un endocrinologue pédiatrique sans prétention. Mais je ne doute pas qu'il continuera à aider et à soutenir ses collègues de toutes les manières possibles, y compris en répondant à de nombreuses questions. J'espère que la première chose qu'il fera sera de prendre de longues vacances.

Je vous invite à vous joindre à moi pour remercier chaleureusement Bob pour son dévouement sans égal, sa gentillesse et son travail incroyablement difficile.

Félicitations, Bob, pour un travail extrêmement bien fait !

Beth Foster
Professeur de pédiatrie

Directrice du département de pédiatrie de l'Université McGill
Pédiatre en chef, Hôpital de Montréal pour enfants du CUSM
Chaire Harvey Guyda en pédiatrie

To all members of the Department of Pediatrics on behalf of the Chair/Chief, Dr. Beth Foster

This week, I will take a pause from our regularly-scheduled promotions celebrations to acknowledge the exceptional efforts over the past 10 years of our Associate Director of Professional Services, **Dr. Bob Barnes**. Bob is stepping down at the end of the month to pass the baton to a new sheriff.

When Bob took on this position, he imagined he would face a major challenge in the early years as he helped prepare for the move to the Glen campus and oversaw the move and our settling in our new environment. Little did he know that the move, which went off with military precision, would only be the warm-up for a much bigger challenge. The number of hours that Bob spent in emergency meetings, at all levels, over the 3-year pandemic may well exceed the total number of regular working hours in the same interval. None of it was easy. Yet somehow, he managed to pull us through, without showing signs of frustration, and only occasionally showing signs of fatigue.

Having had front-row seats to observe the job of the ADPS for the past almost 3 years, I feel qualified to state that it is a very difficult job. The pandemic added a whole new level of complexity, but even as COVID waned (or we stopped paying as much attention), new challenges were thrown at him regularly: the triple-demic, major staffing shortages, the strikes, a 10-day OACIS failure.... all on top of the usual ADPS business, which did not stop either. For my first year as Chair and Chief, Bob and I met weekly, instead of monthly, due to the sheer volume of issues to deal with. This was also an opportunity for Bob to school me in the nuances of hospital administration. I will be forever grateful. I know that the kindness Bob showed to me was the same kindness he shows to everyone. That is just Bob.

I think that Bob is looking forward to returning to the quiet (?) life of an unassuming pediatric endocrinologist. But I have no doubt that he will continue to help and support his colleagues in any way he can, including answering lots of questions. I hope that the first thing he does is to take a long vacation.

Please join me in thanking Bob, wholeheartedly, for his unparalleled dedication, his kindness, and his incredibly hard work.

Congratulations, Bob, on a job exceedingly well done!

Beth Foster
Professor of Pediatrics
Chair, Department of Pediatrics, McGill University
Pediatrician-in-chief, Montréal Children's Hospital of the MUHC
Harvey Guyda Chair in Pediatrics